



Club ADEA

NP 4 / 25 | Club Adea
I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma'

Jesús Tacoronte-María Sáez, vencedores del I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma'

15/3/2025

En su regreso a la isla de La Palma, los del Mitsubishi Lancer Evo IX lograron la victoria en esta cita después de vencer en las tres mangas disputadas. Entre los car cross, siempre protagonistas en las pruebas sobre tierra, el triunfo cayó del lado de José Manuel González.

El Campeonato de La Palma de Tierra arrancó este fin de semana con motivo del I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma', una cita que al mando del Club Adea logró reunir a un total de 40 equipos en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo.

Entre los turismos, feliz regreso de Jesús Tacoronte y María Sáez a la isla de La Palma. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX dominaron la contienda y se impusieron en las tres pruebas cronometradas, acumulando un tiempo total de 9:11.9.

Los vigentes campeones regionales y provinciales de la especialidad, Iván García-Claudia García, arrancaron con buen tono a los mandos de su BMW Compact Proto con el que acabaron en la segunda posición a 10,6 segundos de los vencedores. También en un feliz regreso, Javier Pérez-Francisco Pérez instalaron su Subaru Impreza en el tercer cajón del podio a 4,1 segundos de los anteriores.

Héctor Rodríguez-Melany Rodríguez, actuales campeones insulares, fueron cuartos a 0,8 segundos del podio, dejando por detrás al otro Lancia, el de Antonio Félix Pérez-Karem Pérez que, intercambiándose el volante, finalizaron quinto y sexto, respectivamente, con siete segundos de diferencia entre ambos. Juan Pedro García-Agustín Domínguez (Subaru Impreza) y Francisco Javier Tabares-Yasmin Rodríguez (Mitsubishi Evo VIII) fueron los siguientes tracción total en la clasificación.

El Top10 lo completaron los dos primeros vehículos de tracción delantera, y de la Clase B5, David Hernández-David Hernáñez (SEAT Ibiza) y Carolina González-Itahisa Rodríguez, vencedoras al mismo tiempo en el Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' y en la Copa Wild Racing.

En otros apartados, Luis Molina-José Alexis Molina (Toyota Starlet) vencieron en la Clase B3; dejando la Clase B4 para Sergio Pérez-David Marichal (Citroën Saxo).

Entre los car cross, José Manuel González acabó este I Slalom Adea 'Trofeo JIC Moto & Bike La Palma' con un tiempo total acumulado de 8:42.3. A 5,5 segundos terminó Josué Pérez, completando el podio Adán Rodríguez, ya a 12,9 del vencedor de esta primera cita de la temporada. En la categoría pequeña de este apartado, Aníbal Yanes se impuso ante Acaymo Herrero, el mejor novel del día.